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第55回の発表会
大きな応援を最後までいただき、誠にありがとうございました。

皆様に支えていただき、
子供たちはなりたい自分にまっすぐに向かっていくことができました。
充実した時間を過ごすことができた皆は、さらに大きく成長することと思います。

そして、今年もまた年長組さんの育ちの姿に心うたれました。
最上級生がかっこいいって大切です。


